



↓ 慶祝状を手にする遠藤かつさん（中央）と家族の皆さん



祝 敬老訪問事業 100歳到達

4月20日(月)、100歳到達者慶祝訪問事業が行われ、遠藤かつさん（岩田）に町長から慶祝状と記念品が贈呈されました。

遠藤さんに元気の秘けつを聞いてみたところ、「若いころは朝から晩まで機織りの仕事を一生懸命したこと」と話してくれました。また、慶祝状を手にして「これからも元気でいたい」と話してくれました。

↓ 食器づくりや火おこしに挑戦する児童たち



↑ 苦労をして竹で作った食器で食事をとる児童たち

活 板倉消防団辞令交付式 生き生きとした消防団

4月5日(日)に、板倉消防署で、板倉消防団辞令交付式が行われました。この日、新たに22名が消防団に入団し、長年勤められた23名が退団されました。小野田団長が掲げた「生き生きとした消防団」というスローガンのもと、102名による新体制の消防団が、町民の安全と安心な暮らしの維持に貢献していただきます。

町民の皆さんも火の元には十分気をつけましょう。



↑ 辞令の交付を受けた板倉消防団団員の皆さん

生 サバイバルキャンプ 生きる力を養う

3月28日(土)、29日(日)2日間にわたってサバイバルキャンプが開催されました。

サバイバルキャンプにはプログラムやスケジュールはなく、大人が手を貸さない、携帯電話などの電子機器は持ち込まないという決まり以外はルールも特にありません。参加した子どもたちは苦戦をしながらも、テントの設営、食器づくり、火おこし、料理などを協力して行いました。



↑ 食器を作るために力を合わせて竹林から大きな竹を選び出す

↓ 北小学校には男子2人、女子5人の合計7人が入学しました



祝 平成27年度小学校入学式 106人入学

4月7日(火)、町内の小学校4校で入学式が行われました。今年度は106人（東小44人、西小42人、南小13人、北小7人）の新一年生が期待を胸に入学しました。

入学式の後、保護者と一緒に教室に移動した新一年生の元気よくあいさつする声が響き、担任の先生の話聞き逃すまいとする一生懸命な姿が印象的でした。

↓ 在校生が新一年生のために校歌の斉唱をしました



↑ 担任の先生の話真剣なまなざしで聞く新一年生

↓ 担任の先生から名前を呼ばれて元気よく立ち上がる新一年生



↑ 初めて入る小学校の教室で緊張した表情を見せる新一年生